



DEMAIN AU CRÈS

un avenir pour tous

Portraits de candidats :

Sandrine CAMPOS, Cadre Territorial en charge de la gestion sociale des logements



Son Profil :

Née le 28 février 1975 à Nice, cette maman de 2 filles scolarisées au Crès a suivi un cursus en Histoire de l'Art à l'Université Paul Valéry de Montpellier. Son parcours professionnel l'a conduit à intégrer en 2003 l'Agglomération de Montpellier (aujourd'hui Montpellier Méditerranée Métropole) pour y exercer des fonctions au sein de la Direction des Ressources Humaines, et depuis 2014, auprès de la Direction Habitat et Parcours Résidentiel où elle acquiert une expertise en terme de politique d'attribution des logements sociaux. Arrivée sur la commune en 2013, Sandrine Campos vit aujourd'hui sur le quartier de Maumarin.

Sa Particularité :

Très engagée dans la défense du service public et de l'injustice sociale, Sandrine CAMPOS est élue syndicale au sein de sa collectivité en qualité de représentante du personnel sur les questions liées aux risques psychosociaux, et à l'amélioration des conditions de travail.

Son expertise sur les différents dispositifs sociaux (accès au logement, insertion etc...) et son attachement au service public en font une interlocutrice disponible pour conseiller, soutenir, orienter les publics.

Elle a dit :

“ *J'ai ce besoin égoïste, de me sentir utile à l'autre, cela me nourrit et donne un sens à mon existence* ”

Son engagement :

Sandrine CAMPOS rencontre Thierry BERMOND en 2018, et sent rapidement que le projet de rassemblement qui est en train de naître, est pertinent, dynamique et ouvert à des thématiques jusque-là peu abordées et qui la séduisent : citoyenneté, mieux vivre ensemble, soutien à la jeunesse.

La méthode la convainc : transparence des décisions, rassemblement des diversités en terme de sensibilités politiques, ouverture à de nouvelles personnes volontaires et ayant comme seul objectif : l'intérêt général. Elle s'engage alors avec Ensemble Le Crès à la réflexion commune.

Sensible à toutes les formes d'actions de solidarité et d'échanges culturels, elle souhaite proposer des actions d'accompagnement de la jeunesse Cressoise dans la vie active.

Passionnée par toutes les formes d'expression artistique et notamment la photographie qu'elle pratique au cours de ses voyages, elle aime à citer Johann Wolfgang Goethe sur la richesse des relations humaines : "Voyage avec deux sacs, l'un pour donner, l'autre pour recevoir"